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会議次第 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ 

３ 議 題 

（１） 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

（２） 第５回全体会のまち歩きの意見・感想について 

（３） 令和４年度 大野南地区まちづくり会議 活動報告について 

  ア グループ討議 まとめ 

 イ 全体のまとめ 

（４） 令和５年度まちづくり会議の開催日程（案）について 

（５） 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

４ その他 



経  過 

主な内容は次のとおり。 

（◎は委員の発言、●は事務局の発言、△は都市整備課・公園課・地域振興課の発言） 

 

１ 開 会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議 題 

（１）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

都市整備課、公園課、南区役所地域振興課より、それぞれ説明が行われた。 

〔都市整備課〕 

ア 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

〇（仮称）相模大野４丁目計画について 

・２月上旬に資材撤去終了。今後建築工事が再開されるが、予定については公共

歩廊の仮開通を含め未定であり、野村不動産（株）に確認しているところ。 

・「はたちのつどい」（１月９日）実施の際、相模大野交差点への負荷軽減のため、

閉鎖中の公共歩廊を安全確保の上臨時開放した。 

〇季節の橋階段設置について 

・入札が不調となり中断していた工事について、予算を補正する手続きを行って

いる。今後、入札等工事の詳細について、情報提供させていただく。 

《主な意見・質疑等》 

【大野南地区自治会連合会 大木委員】 

◎まちづくり会議からは、季節の橋階段設置工事・公共歩廊の利用と併せ、コリド

ー街の整備についても意見を提出しているが、検討状況は。 

→△現在、具体的な事業計画はないが、コリドー街に限らず、今後まちづくりに関

するソフト事業と併せて、検討していくことになると考える。（都市整備課） 

 

〔公園課〕 

〇相模大野中央公園の魅力向上策の検討状況について 

・第３回全体会の際に使用した資料「相模大野中央公園の魅力向上策について」

で、再度概要を説明。 

・補足として、令和５年度から３ヵ年で改修を行う計画であり、令和５年度分の

予算案を３月議会へ上程中である旨説明。 

《主な意見・質疑等》 

【大野南地区自治会連合会 大木委員】 



◎令和５年度分の予算案は、どのような事業に係る予算か。 

→△現地調査・実施内容の検討に係るものである。工事の実施に係る予算は、令和

６年度分以降の要求となる。（公園課） 

◎週末にキッチンカーを出店しているようだが、宣伝・周知について自治会長会議

から要望が出ている。指定管理者である（公材）相模原市まち・みどり公社へ働き

かけてほしい。 

→△指定管理者の自主的な取り組みとして、フードトラック協会と契約し、毎週

土・日曜日及び祝日にキッチンカーの出店をしていると報告を受けている。今後、

地域からの出店や地域への報告・周知の検討について、市から指定管理者へ働きか

けを行う。（公園課） 

◎周知の方法として、広報さがみはら南区版の活用など具体的な検討を。 

→△広報さがみはらへの掲載や市ホームページの活用など、積極的に考えていきた

い。（公園課） 

【大野南地区民生委員児童委員協議会 岡城委員】 

◎水の循環や浄化設備などの状況について、教えていただきたい。 

→△地下から水を汲み上げ、ポンプで循環している。ポンプの状態が良くないこと

は承知しているので、子どもたちが安心して水に触れることができるよう、水質の

安全面に配慮した改修の設計等を行いたい。（公園課） 

【経験有識者 新村委員】 

◎午後はほとんど公園利用者がおらず、キッチンカー運営もままならないのではと

危惧している。有効なＰＲを。 

◎花壇に「きけん」との看板がある。小さな子どもがたくさん来る公園の中に、危

険な箇所があるのはどうかと思うので、改善してほしい。 

→△至急確認する。（公園課） 

 

〔南区役所地域振興課〕 

〇相模大野駅周辺まちづくりワークショップについて 

・第１ステップの提案を踏まえ、令和５年１月１５日から第２ステップ（全５回）

を開催しており、３月５日には第２回を開催する。傍聴できるので、ぜひ来場い

ただきたい。 

〇「（仮称）相模大野４丁目計画（伊勢丹相模原店跡地）」の工事用仮囲いへの壁面

絵画の掲出について 

・まちづくり会議からも提案があった、工事用仮囲いへの絵画の掲出について、

野村不動産（株）との調整が済み、季節の橋付近に３作品を掲出している。掲出

している絵画は、谷口台小学校５年４組と大野南中学校美術部の皆さん、大野南

公民館が区政１０周年事業で地域の子ども達から募集した作品。 



《主な意見・質疑等》 

特になし 

  

（２） 第５回全体会のまち歩きの意見・感想について 

第４回全体会で行ったまち歩きについて、各自意見・感想を資料２へ記入の上、発

表を行った。資料２への記入分を含め、主な意見・感想は次のとおり。 

◇相模女子大学 

・駅から１０分ほどの好立地に、広域避難場所である広い敷地がある。災害時には

大きな役割を果たす場所。 

・非常に風情のある建物・庭園と、新築された近代的な建物がある。古き良き物と

新しいことへの試みが良い。 

・歴史と文化を大切にしながらの地域貢献はすばらしい。まちの象徴としていきた

いと思った。 

・子どもの安全面への配慮から、雑草処理は除草剤を使わず手作業で行っていると

説明があった。とても良い取り組みだと感じた。 

◇相模大野中央公園 

・駅近であの大きさの公園は可能性を秘めている。 

・相模女子大学での雑草処理のような良い取り組みを、相模大野中央公園でも取り

入れてほしい。 

・管理が不十分だと感じた。有効利用できる場所がたくさんあるので、安全に遊べ

るよう、きれいに維持・管理してほしい。 

・水景施設の衛生面・安全面への対応、全体の老朽化対策を。 

・緊急用の水源設備を設置するとよいのでは。 

◇相模大野立体駐車場 

・全体的に有効利用されておらず廃墟化している。そのままにしておくと老朽化が

進んでしまうので、優先的に全体的な事業計画や修繕計画を立ててほしい。 

・照明が暗い。常に人がいるわけではないため、犯罪の起きやすい場所であると思

うので、もっと明るくした方がいいと思う。 

・屋上・地下の有効活用を。活用案として、地下は、天候に左右されない、外で禁

止されているような施設として利用、屋上はソーラー発電施設の設置案のほか、見

晴らしが素晴らしいので、シートをひいて星空を眺めたり、山々の夕日を眺めたり

できたら、素敵な場所（グランピング・屋上公園・自由広場）になりそうだと感じ

る。また、屋上・地下に限らず、立体駐車場の上階に、全天候型の子どもが遊ぶ施

設を作ってはいかがか。人が集まれば、必然的に駐車場を利用するようになると思

う。 

・バスターミナルと連携し、日帰り旅行などの観光バス発着場や、一般のバス旅行

の集合場所として利用しては。 

◇季節の橋（階段設置計画）。 

・まちづくり会議で報告を受けているが、なかなか課題が解決されず、２年間内容

がほとんど変わってない。 

◇その他 

・中央公園と相模大野図書館は、相模大野駅から車と交差せずに歩いて行くことが

できるという、とてもいい環境にある。この利便性を維持するためにも、公共歩廊

はできるだけ早く再開して欲しい。 



 

（３）令和４年度 大野南地区まちづくり会議 活動報告について 

ア グループ討議 まとめ 

資料３－アを使用し、改めて速水委員からグループ討議のまとめがなされた。 

《主な意見・質疑等》 

特になし 

 

イ 全体のまとめ 

資料３－イについて、大木議長より説明がなされた。 

《主な意見・質疑等》 

特になし 

 

（４） 令和５年度まちづくり会議の開催日程（案）について 

資料４について、大木議長から説明がなされた。 

・令和４年度は開催を見送ったまちづくり懇談会の実施を見据え、令和５年は全８

回で開催を予定している。 

《主な意見・質疑等》 

特になし 

→日程（案）は承認された。 

 

（５） 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

【大野南地区老人クラブ連合会 畠山委員】 

・３月１７日（金）午後２時から４時まで、ユニコムプラザさがみはらで、地域支

援事業担い手養成研修「地域の支えで笑顔があふれるまちづくり！」を開催。今回

は大野南地区の発表。非会員（５０歳以上）にも参加いただきたい。 

【相模大野南新町商店街振興組合 岩井委員】 

・３月１９日（日）午前１１時から午後４時まで、「第１５回相模大野太鼓祭り鶴

の恩返し」を開催する。和太鼓の演奏・商店街による模擬店のほか、御神輿が相模

大野を回る。昨年までは縮小していたが、４年ぶりに盛大に開催する。 

【学校法人相模女子大学 速水委員】 

・例年開催している桜まつりについて、今年は開催しない。学内の桜の見学は随時

受け付けている。 

・６月１７日（土）・１８日（日）、「日本生活科・総合的学習教育学会 第３２回

全国大会神奈川大会」が開催される。相模女子大学幼稚部・小学部・高等部のほか、

谷口台小学校、大野南中学校などが研究発表・公開授業を行う。また、１８日には

相模女子大学グリーンホールでシンポジウムなどが行われる。 



【相模原市立上鶴間公民館 稲毛委員】 

・３月１１（土）・１２日（日）、公民館まつりを行う。４年ぶりに対面での開催、

飲食は伴わない。 

【相模原市立大野南公民館 中村委員】 

・３月４日（土）・５日（日）、公民館まつりを行う。音楽と芸能のつどいなど。 

・「（仮称）相模大野４丁目計画（伊勢丹相模原店跡地）」の工事用仮囲いへ掲出し

ている壁面絵画には公民館も参画している。 

【事務局】 

・３月１日（水）から４月１６日（日）までの予定で、相模大野ステーションスク

エアで桜の木のモニュメントが設置される 

 

４ その他 

・アンケートの記入について、事務局より説明。 

《主な意見・質疑等》 

 特になし 

 

以 上 

 



大野南地区まちづくり会議委員出欠席名簿 

   （出席者２１名  欠席者４名） 

No. 団 体 名 団体での役職 氏 名 出欠席 

１ 大野南地区自治会連合会 会 長 大木 恵 出席 

２ 大野南地区自治会連合会 副会長 金澤 秀信 出席 

３ 大野南地区自治会連合会 副会長 瀨戸 量平 出席 

４ 大野南地区自治会連合会 監 査 浅岡 信夫 出席 

５ 大野南地区自治会連合会 前会長 有泉 健一 欠席 

６ 大野南地区社会福祉協議会 会 長 中島 千尋 出席 

７ 
大野南地区民生委員児童委員協議会 会 長 岡城 孝雄 出席 

任期：令４年１２月１３日 ～（改選後の総会による民・児協役員交代のため） 

８ 女子大通り商工振興会 会 長 河内 文雄 出席 

９ 相模大野北口商店会 会 長 金山 幸平 出席 

10 相模大野銀座商店街振興組合 理事長 塚本 敏 出席 

11 相模大野南新町商店街振興組合 理事長 岩井 大輔 出席 

12 bono 会 会 長 三澤 崇典 欠席 

13 医療法人社団仁恵会黒河内病院 理 事 後藤 一郎 出席 

14 相模原市立鶴の台小学校ＰＴＡ 会 長 山﨑 みどり 出席 

15 相模原市立鹿島台小学校ＰＴＡ 会 長 金子 健一 欠席 

16 相模原市立新町中学校ＰＴＡ 会 長 宮坂 秀貴 出席 

17 学校法人相模女子大学 常務理事 速水 俊裕 出席 

18 大野南地区老人クラブ連合会 会 長 畠山 秀美 出席 

19 相模原市立大野南公民館 館 長 中村 洋子 出席 

20 相模原市立上鶴間公民館  館 長 稲毛 昜子 出席 

21 大野南地域包括支援センター センター長 田中 宣行 出席 

22 上鶴間地域包括支援センター センター長 古荘 祥子 出席 

23 経験有識者  新村 玲子 出席 

24 公募  北島 正一 出席 

25 公募  藤田 健太郎 欠席 

 

 

 



大野南地区まちづくり会議 第６回全体会 次第 
                      

日 時 令和５年２月２８日（火） 
                         午後２時から 
                     場 所 南区合同庁舎３階 講堂 

 

１ 開 会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議 題 

（１） 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

（都市整備課、公園課、地域振興課） ・・・・・・・・・・・・資料 １ 

（２） 第５回全体会のまち歩きの意見・感想について      ・・・資料 ２ 

（３） 令和４年度 大野南地区まちづくり会議 活動報告について 

   ア グループ討議 まとめ    ・・・・・・・・・・・資料 ３-（ア） 

  イ 全体のまとめ        ・・・・・・・・・・・資料 ３-（イ） 

（４） 令和５年度まちづくり会議の開催日程（案）について      ・・・資料 ４ 

（５） 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

 

４ その他 

・アンケート 

 

 

 

 

今後のまちづくり会議の開催予定 

 【令和５年度の新委員による会議となります。】 

令和５年度 
〇第１回役員会：令和５年６月 ９日（金）午前１０時 南区合同庁舎３階 講堂 



大野南地区まちづくり会議委員名簿 

                         （令和５年 ２月１４日現在：敬称略） 

No 団体名 団体での役職 氏名 役職 

１ 大野南地区自治会連合会 会 長 大木 恵 会長 

２ 大野南地区自治会連合会 前会長 有泉 健一 副会長 

３ 女子大通り商工振興会 会 長 河内 文雄 副会長 

４ 学校法人相模女子大学 常務理事 速水 俊裕 副会長 

５ 大野南地域包括支援センター センター長 田中 宣行 副会長 

６ 大野南地区自治会連合会 副会長 金澤 秀信 
 

７ 大野南地区自治会連合会 副会長 瀨戸 量平   

８ 大野南地区自治会連合会 監 査 浅岡 信夫   

９ 大野南地区社会福祉協議会 会 長 中島 千尋   

１０ 
大野南地区民生委員児童委員協議会 会 長 岡城 孝雄   

任期：令４年１２月１３日 ～（改選後の総会による民・児協役員交代のため） 

１１ 相模大野北口商店会 会 長 金山 幸平   

１２ 相模大野銀座商店街振興組合 理事長 塚本 敏   

１３ 相模大野南新町商店街振興組合 理事長 岩井 大輔   

１４ bono 会 会 長 三澤 崇典   

１５ 医療法人社団仁恵会黒河内病院 理 事 後藤 一郎   

１６ 相模原市立鶴の台小学校ＰＴＡ 会 長 山﨑 みどり   

１７ 相模原市立鹿島台小学校ＰＴＡ 会 長 金子 健一   

１８ 相模原市立新町中学校ＰＴＡ 会 長 宮坂 秀貴   

１９ 大野南地区老人クラブ連合会 会 長 畠山 秀美   

２０ 相模原市立大野南公民館 館 長 中村 洋子   

２１ 相模原市立上鶴間公民館  館 長 稲毛 昜子   

２２ 上鶴間地域包括支援センター センター長 古荘 祥子   

２３ 経験有識者   新村 玲子   

２４ 公募   北島 正一   

２５ 公募   藤田 健太郎   

 



３ 議 題 

（１）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

 

【都市整備課】 
〇（仮称）相模大野４丁目計画について 

 

 

 

 

 

〇季節の橋階段設置について 

 

 

 

 

 

【公園課】・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・別添資料 
〇相模大野中央公園の魅力向上策の検討状況について 

 

 

 

 

 

 

【南区役所地域振興課】 
〇相模大野駅周辺まちづくりワークショップについて 

資料 １ 



相模大野駅周辺の「まち歩き」 意見・感想 
＝ 令和４年度 第５回大野南地区まちづくり会議（12/20 開催） ＝ 
見学した施設やその周辺で感じた意見・感想を書いてください。 

見学施設 

○学校法人相模女子大学   ○相模大野中央公園 

○相模大野立体駐車場     ○季節の橋（階段設置計画） 

 

 氏名            
 

〇良い印象を持ったモノ（コト）は何ですか。 また、その理由は︖ 

 
 
 
 
 
 
 
 

〇悪い印象を持ったモノ（コト）は何ですか。 また、その理由は︖ 

 
 
 
 
 
 
 
 

〇⾃由意⾒ 

 
 
 
 
 

 

 

■意見等については、今後のまちづくり会議の運営の参考とさせていただきます。■ 

ありがとうございました。 

資料２ 



地域活動 産業・経済 資源・環境

岩井、瀬戸、浅岡、北島 河内、金澤、中村、青木、三澤、金山

現在の活動
〇岩井（南新町商店街）
　南新町自治会と連携。
　　　　七夕飾り、防災訓練

〇瀨戸（上原団地自治会）
　コロナの影響で活動できない。

〇浅岡（中和田自治会）
　高齢者サロンにて体操、ゲーム。

〇北島（公募）
　地域活動の広報活動がうまく
　いっていないような気がする。

「活性化を目指す」（福祉の視点で）
　ex)・買い物　商業施設の誘致
　　　　　　  交通手段の補助
　　  ・公民館など活動拠点を活かす
　　　　　　　↓
　　　　　空き家活用

☆上鶴間と大野南で
　地域課題が違う
　　　　↓
・分割したほうが・・・。
・行政改革

・中央公園
　（老朽化、配置、トイレ、水場でのケガ）
・谷口のマンション化
・地域の道路問題　細い道　（パッ撮るん）
・商業施設の地域とのつながり
・南市民ホールの存続
・自治会の加入問題
・交通問題
　（行幸道路の渋滞、コリドー老朽化）

困っていること

〇浅岡
　地域の民生委員が８人いなくなる。

福祉の視点で
柱 　「　誰もが取りこぼされない
　　　　　社会参加のできるまち　」

〇買い物
　・商業の誘致
　・交通手段・移動手段の検討
〇通学
　・小学校　交差点　時間
〇小地域での活動拠点
〇

社会資源が豊か
　↳　活かせてないか・・・。

岩井、浅岡、北島、高橋（実習生） 河内、金澤、中村、金山

〇岩井（南新町商店街）
イベント・活動の子kじゅち方法が分かりにくい
（HP・チラシ・ポスター）→LINEなどを使用したほうがいい
のでは…
〇浅岡（中和田自治会）
・イベントが３年間できなかった。運動会も中止。
・サロンは６年間続いている。（７０～９４歳）
〇北島（公募）
新しい斬新な活動はできないか？
(自治会・商店街活動以外)

子ども
・周知のやり方
・発表の場
・コーディネーター
・LINEグループ
子どもからシニアまで…
・ジャンルごとのゾーニング
・年齢ごとのゾーニング

・ふくしゾーン
・体力
・うんちくコーナー
・大学の先生
・休憩所

ゼロカーボン運動について
・自治体政策だけではダメ
・一人一人の意識改革は？
・これからのまちづくりに取り入れるべきコンセプト
・モデルで周知　皆で知る
　例）ソーラーパネル
　　　ゴミ減

・子どもたちの参加、教育
・世代を超えて問題意識を持つ
・『私は何ができるか』
・専門知識　アドバイザー
・費用（補助制度）

岩井、浅岡、、瀬戸、北島 金澤、中村、畠山

・地域とのつながりが希薄
・小・中学生の親が地域に顔を
　出すにはどうすればよいか。
　高校背は地域外多い

・小・中・高時代は一時。
　そこで出てきた課題も、
　数年たつと消えてしまう

　　②

 ①について

・課題を解決する
  ためのアイデア

　または

・資源を伸ばす
（広げる）
  ためのアイデア

・高齢者の孤独死（単身者、社会的に孤立）
・イベントを継続的に行い、再度３年前のように
　習慣化する。
・後継者の確保方法検討（サロン・民生委員）

・街の文化祭
　　大がかり→？

アイデア
　・ワークショップでの
　　情宣活動もあり
　・ワークショップの
　　形を活かすもあり

・公立の小・中学校の協力
　ガーラントを塚本さんが
　協力の申請→通った

・商店会連合会のがんばり　イベント開催
・三核構造の見直し？
　相模大野のコンセプトを再度見直す
　　‐‐‐文化・教育
・子供たちへの参加・教育
・ゼロカーボン
　モデル事業での周知‥・成功事例を示せるか

まちづくり会議で
継続して話し合等を
⾏いたい

□　議題として話し合いを継続する

□　まちづくり会議委員で、具体的に⾏動したい

□　議題として話し合いを継続する

□　まちづくり会議委員で、具体的に⾏動したい

関係団体との連携・
情報提供により、
個々に活動する

　想定される団体等 　想定される団体等

令和４年度　大野南地区まちづくり会議　活動報告について
●グループ討議-まとめ

私のカテゴリ 保健・福祉 教育・文化

〇生涯学習も含めた文化祭ゾーンがあっても
　（よいのでは）

・商店街で文化祭、将来は拡大
・学生が主体に

・街のいい所
　学生（高校生・大学生）が多い…資源
・相生祭などを広げてまちぐるみで行いたい
　　↳実際に小・中・高・大で行っている
　　　外部の学校と、どのように連携できるか…課題
　　↳外部から専門家の学生が手伝ってくれる
　　　ex)ファッションショー　モデルは学生など
　ホームカミングディを並行で行ている
　⇒同窓会を兼ねている（参加者…70歳以上の方）
　音楽・コンサート、教養を高める活動が減
　⇒受験と重なってしまう。

もっとグループで
話し合いたいこと 〇イベントを大きくしていくために必要なこと

R4.9.16
第3回
全体会

メンバー 青木、中島、稲毛、古荘、田中、瀬戸（実習生） 大木、宮坂、山﨑、速水、新村、中嶋・難波（実習生）

話し合いの話題は、
・解決するべき課題ですか︖
・伸ばしたい（広めたい）資源です
か︖

　※下の図のとおり

　⇓

解決・実現するために
・必要な⾏動
・やりたいこと

R4.8.8
第2回
全体会

メンバー 中島、稲毛、古荘、田中 大木、宮坂、山﨑、速水

みんなの意⾒

R4.10.25
第4回
全体会

メンバー 青木、中島、稲毛、古荘、昆（田中代理） 大木、宮坂、山﨑、速水、新村

① 大野南地区の
課題・資源

・イベント再開するが、すぐに以前のようにはできない。
　（ハロウィンフェスティバル、アートクラフト）
・小規模・少数での開催。意識低下
・中和田高齢者サロン　ボランティア
・民生委員（１期３年）１０名確保大変。

課題：子育て世代のニーズが不明、子育て世代への支援が不足
　　　　　　　　　　　　　　　　　　地域に見えにくい

・共働き世帯増加、核家族化により家庭内のみでの支援が困難

・学校、学生、住民、商店
・公立・私立の先生の集まりがない
・専門分野の違う立場が集まっている

①ゼロカーボン先行地域の取組
②中央公園の老朽化、にぎわいづくりに向けて
③南市民ホール存続問題
④伊勢丹跡地工事、季節の橋階段設置の遅延

資源
：小・中学校、学童、 子ども会 、
　　　　　　　　　　　　　　　↳コロナで活動なくなった
　子ども食堂（数不明）、 民生委員
　　　↳大野南：二宮神社
　　　↳上鶴間：プレが始まったころ、ボランティアのつながりできている
　　　↳参加者（子ども）の親の顔は見えてこない

・だがしやetc　子どもが集える場所、相談窓口
　→社協や子ども食堂のボランティアが、だがしやをやる
・地域とのつながりの場　必要
・イベント（お祭りetc）やれば人来る
　→コロナで人数制限あるが、withコロナで対策を決めて開催
・子ども対象のイベント開催、アンケート取る＝ニーズをすくいあげる
　　　　　　　　　↓　　　　　　　　　　　　　ヤングケアラー見つける？

　　　　　　　　　↳子どもが企画するフリーマーケット
・子ども支援センターあるとよい。←子ども多いッ事故ないように
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　見守るので精一杯
・子どもに寄り添える大人いるとよい。
・児童相談　困っている人は来ない
・幼稚園・小学校時代でまっすぐ育つよう支援

　　③

 ②について、
 今後・・・

■　議題として話し合いを継続する

□　まちづくり会議委員で、具体的に⾏動したい

□　議題として話し合いを継続する

□　まちづくり会議委員で、具体的に⾏動したい

　想定される団体等 　想定される団体等

資料 ３－（ア）

どうやって管理者を集めるか

ワークショップでの広報活動

文化祭

・地域の資源を発表する狙い

・地域活性化

ｂｅｆｏｒｅ ⇔ ａｆｔｅｒ
数字化、見える化∥

大事
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 令和４年度 大野南地区まちづくり会議 活動報告について 

１ 役員会・全体会 

  令和４年度は、役員会及び全体会を各６回開催。グループ討議やまち歩きを行い、 

現在の大野南地区の魅力や課題の状況確認を行った。 

月 日 種 別 主 な 議 題 

５ 31 
役員会

① 

（１）第１回全体会の議題について 

  ア 令和４年度の大野南地区まちづくり会議について 

  （ア）大野南地区まちづくり会議について 

  （イ）令和３年度活動報告について 

  （ウ）地域活性化事業交付金交付決定事業の概要について 

  （エ）地域ケア会議地域づくり部会の活動報告について 

  イ 令和４年度まちづくり会議の開催日程について 

  ウ 大野南地区まちづくりを考える懇談会の開催について 

  エ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

（２）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

（３）公募による大野南地区まちづくり会議委員の選考について 

６ ９ 
全体会

① 

（１）令和４年度の大野南地区まちづくり会議について 

  ア 大野南地区まちづくり会議について 

  イ 令和３年度活動報告について 

  ウ 地域活性化事業交付金について 

  エ 地域ケア会議地域づくり部会の活動報告について 

（２）自己紹介 

（３）相模原市南区区民会議委員の推薦について 

（４）令和４年度まちづくり会議の開催日程について 

（５）大野南地区まちづくりを考える懇談会実施の要否について 

（６）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

 

８ 

２ 
役員会

② 

（１）第２回全体会の議題について 

ア 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて（都市整備課） 

イ 地域市民まつり等助成金交付要綱の一部改正について 

ウ グループ討議 

エ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

８ 
全体会

② 

（１）平成３０年度以降の要望等の活動について 

（２）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

（３）地域市民祭り等助成金交付要綱の一部改正について 

（４）グループ討議 

（５）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

９ 8 
役員会

③ 

（１）第３回全体会の議題について 

ア 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

イ グループ討議の進め方について     

ウ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

資料 ３－（イ） 
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月 日 種 別 主 な 議 題 

９ 16 
全体会

③ 

（１）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

（２）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

（３）グループ討議 

10 

13 
役員会

④ 

（１）第４回全体会の議題について 

ア 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

イ 脱炭素先行地域の取組について 

ウ グループ討議のまとめ方について  

  エ 第５回全体会（１２月２０日（火））まち歩きのコース等 

について 

オ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

25 
全体会

④ 

（１） 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

（２） 脱炭素先行地域の取組について    

（３） グループ討議  

（４） まち歩き（第５回全体会）について 

（５） 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

12 

８ 
役員会 

⑤ 

（１）第５回全体会の議題について 

ア 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

イ まち歩きについて 

ウ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

20 
全体会

⑤ 

（１） 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

（２） 大野南地区防災計画の改正について 

（３） 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

（４） まち歩き 

２ 

14 
役員会 

⑥ 

（１）第６回全体会の議題について 

ア 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

イ 第５回全体会のまち歩きの意見・感想について 

ウ 令和４年度大野南地区まちづくり会議活動報告について 

（ア）グループ討議まとめ 

（イ）全体のまとめ 

エ 令和５年度まちづくり会議の開催日程（案）について 

オ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

28 
全体会

⑥ 

（１）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

（２）第５回全体会のまち歩きの意見・感想について 

（３）令和４年度大野南地区まちづくり会議活動報告について 

ア グループ討議のまとめ 

イ 全体のまとめ 

（４）令和５年度まちづくり会議の開催日程（案）について 

（５）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 
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２ まちづくりを考える懇談会 

  まちづくり会議の委員と市が意見交換や情報共有をしながら、地域の特性や地域資

源を生かしたまちづくりを協働して考える場を設け、住みよいまちづくりを推進する

ための懇談の場として開催するものです。  

令和４年度については、過去２年間のまちづくり会議の多くが、新型コロナウイル

ス感染症対策に係る業務継続計画に基づき書面開催又は中止となったことにより、ま

ちづくり会議として、市と懇談を行うテーマ・内容の成熟に至らなかったことから 中

止といたしました。 

 

 

 

３ これまでの要望等の活動について（平成３０年度以降） 

〇平成３０年 ６月２６日 

  相模原市長へ要望 

  【件名】谷口歩道橋の撤去に係る要望について 

  【場所】南保健福祉センター入口交差点 

 

〇平成３１年 ３月２２日 

  株式会社三越伊勢丹ホールディングス代表取締役社長へ要望 

  【件名】伊勢丹相模原店の営業終了等に伴う対応について（要望） 

 

〇令和 元年１２月２７日  

相模原市長へ要望 

【件名】相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

～大野南地区まちづくり会議における協議の中間報告～ 

 

〇令和 ２年 ５月２５日  

相模原市長へ要望 

  【件名】相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

～大野南地区まちづくり会議における協議の令和元年度最終報告～ 

 

〇令和 ３年 ２月１５日 

  相模原南警察署長へ要望 

  【件名】信号機の歩車分離化に関する要望について 

  【場所】相模大野交差点 

 

以 上 



 

令和５年度 大野南地区まちづくり会議 役員会・全体会【開催日程】 

（令和５年 ２月１４日時点） 

回数 
役員会 

（午前１０時から） 
全体会 

（午後２時から） 

日 程 会  場 日 程 会  場 

１ 6 月 9 日(⾦) 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

6 月 20 日（火） 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

２ 7 月 14 日(⾦) 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

7 月 25 日（火） 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

３ ８月８日(火) 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

8 月 22 日（火） 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

４ 9 月 8 日(⾦) 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

9 月 19 日（火） 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

５ 10 月 13 日(⾦) 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

10 月 24 日（火） 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

６ 11 月 10 日(⾦) 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

11 月 21 日（火） 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

７ 12 月 8 日(⾦) 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

12 月 19 日（火） 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

８ 2 月 9 日(⾦) 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

2 月 20 日（火） 
南区合同庁舎 
３階 講堂 

 全８回 全８回 
※…第１回役員会は旧役員 

※ まちづくりを考える懇談会（未定） 

※ 地域づくり部会（大野南）… /  開催については要調整。 

※ 地域づくり部会（上鶴間）… /  に上鶴間公民館で開催。２回目以降は後日調整する。 

資料 ４ 


